



Morena respalda al presidente de la Cámara de Diputados sobre acuerdo que rechaza intento de injerencia política y territorial extranjera: Ricardo Monreal

Las y los diputados de Morena respaldan al presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), respecto del acuerdo suscrito por la Mesa Directiva y coordinadores parlamentarios, que rechaza cualquier intento de injerencia política y territorial extranjera, señaló el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).



Asimismo, Monreal Ávila señaló que el Grupo Parlamentario del PAN “está a tiempo de reconsiderar” su postura, “porque me parece que no habrá mexicano, mexicana, que no esté de acuerdo en hacer un frente común para defender los derechos del pueblo de México.



“Nosotros no queremos recordar episodios donde la división entre mexicanos nos hizo perder soberanía, territorio y presencia internacional. Creo que están a tiempo, el PAN, de reconsiderar; pero es un asunto de ellos. La posición del presidente de la Mesa Directiva la respaldamos los diputados y diputadas de Morena. Ojalá y reconsideren, porque me parece que no habrá mexicano, mexicana, que no esté de acuerdo en hacer un frente común para defender los derechos del pueblo de México”, expresó.

En conferencia de prensa, en el hotel Hilton Garden INN, en Monterrey, Nuevo León, el legislador hizo énfasis en que no conviene enturbiar ninguno de los mecanismos, instrumentos de política internacional y de diplomacia que en este momento necesita la Presidenta de la República.

Dijo que la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, “ahora incluido Movimiento Ciudadano, al que le agradecemos que haya firmado el desplegado”, ha decidido acompañar a la presidenta y prepararse legislativamente para lo que ella considere necesario.

“Si hay necesidad de reorientar el presupuesto lo haremos, aunque ella tiene facultad de que pueda reasignar hasta un 5 por ciento del mismo; si hubiese necesidad de algo más estaríamos dispuestos a hacerlo, además de legislar sobre política migratoria, leyes migratorias; también sobre economía, en el caso de afectación a las instituciones financieras, y también estamos dispuestos a legislar en materia de soberanía nacional, de seguridad nacional, para reforzar nuestra soberanía, para resguardar nuestra independencia”, subrayó.

Cuestionado sobre si Morena propondría reducir el presupuesto de los partidos políticos, para apoyar a las mexicanas y los mexicanos, así como los extranjeros que deportarán a México desde Estados Unidos, Monreal Ávila indicó que el monto destinado a este rubro es de “cerca de seis mil millones de pesos. Se vería muy mal que no hiciéramos nada.

“Seguramente el partido va a tomar decisiones, pero una sugerencia nuestra es que todos se redujeran a la mitad y que ese recurso se destinara a apoyar



esta emergencia que estamos enfrentando. Pero es una buena decisión, pero serán los partidos los que decidan o bien, la Cámara de Diputados ahí sí puede actuar de manera extraordinaria, revisando este tema con urgencia”.

Resaltó que no es un tema de responder adversamente a las hostilidades recibidas, sino de actuar con inteligencia y cabeza fría; “es lo que está haciendo la presidenta y respaldamos su actitud”.

Por otro lado, Monreal Ávila comentó que las y los legisladores de Morena se sumarán al plan de la Presidente de la República frente a la repatriación masiva con acciones concretas.

“Si es necesario que modifiquemos el presupuesto hay la disponibilidad de escuchar; si es necesario modificar la política migratoria, la legislación en esta materia, estamos dispuestos a hacerlo en beneficio de México de manera prioritaria. Si es necesario modificar la ley de seguridad nacional, o algunas leyes para resguardar nuestro territorio estamos en toda disposición de hacerlo con urgencia como prioridad.

“En la parte legislativa hemos cerrado filas con la presidenta Claudia Sheinbaum y estamos en pláticas permanentes con ella para saber y para caminar de la mano con ella como presidenta del país, como jefa de Estado, a resolver y a enfrentar con el mayor de los éxitos estos desafíos enormes que se le han presentado al inicio de su gobierno”, subrayó.

Asimismo, agregó, el Grupo Parlamentario de Morena acordó intensificar el contacto con parlamentarios de Estados Unidos, organizaciones sociales y religiosas en la defensa de las y los mexicanos en el exterior y contra las órdenes ejecutivas dictadas contra México.

“Intensificar nuestro cabildeo y nuestra relación, ya sea como institución, como congreso, o individual como legisladores, sobre todo los de las fronteras y los que tienen alguna relación de cercanía con organizaciones sociales y civiles de aquel país”, indicó.



Remarcó que se continúa revisando la agenda legislativa y analizando algunas de las decisiones que se habrán de implementar para enfrentar los desafíos de las órdenes ejecutivas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a fin de resguardar la soberanía nacional y defender a las y los mexicanos radicados en el extranjero que están sufriendo persecución.

De igual manera, abundó, el inicio de este periodo debe dar congruencia y consistencia a varias de las reformas constitucionales al expedir nuevas leyes reglamentarias o modificar algunas que ya existen.

Refirió que el periodo ordinario que inicia el 1 de febrero abrirá trabajos con la deliberación de la Ley del Infonavit. Adelantó que se buscará modificar la minuta que proviene del Senado de la República en “al menos 30 artículos; y tendrá un efecto devolutivo”.

Mencionó que también está pendiente la Ley General de los Derechos de los Pueblos Indígenas y Afromexicanos, así como “una iniciativa que ayer se envió a la Cámara de Diputados, que es la de los maíces nativos y la de prohibición de maíces transgénicos”.

Adelantó que la próxima llegará la reforma para la no reelección y contra el nepotismo; una nueva ley de adquisiciones; una nueva ley de obra pública; leyes secundarias de Pemex; leyes secundarias que se derivan de la Comisión Federal de Electricidad y de las empresas prioritarias del Estado.

<https://www.elarsenal.net/?p=1199693>